

にっぽん丸寄港



11月25日

蒲郡ふ頭11号岸壁に運航再開後、初となるクルーズ船が寄港しました。今回寄港したのは、蒲郡寄港が9年ぶりとなるクルーズ客船にっぽん丸。大きな船の来訪に手を振って迎え、出港の時刻には手筒花火で来客を見送りました。

ふれあい 宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

露地みかんの季節です



12月7日

露地で育った早生みかんの出荷が、最盛期を迎えました。外観や糖度などの基準を満たした「箱入娘」は、11月下旬から1カ月間の限定出荷です。



蒲郡市公式アカウント
いいじゃんがまごおり

▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori **
蒲郡といえばみかん
子どもの近くにもみかん
**
蒲郡と言えば
#蒲郡みかん
#保育園の#園庭にも
#みかんの木があって
今はまさに#すすなり！
これでもかなり園児たちが食べた後だそうぞ
そろそろ#みかんが美味しくなる時期です！
#いいじゃんがまごおり#いいじゃん#蒲郡#愛知
#gamagori#aichi#instagram#instgramjapan

♡いいね！
530人

#いいじゃんがまごおりの
ハッシュタグをつけて
投稿しよう！



ハッピーキッズ★フォトスタジオ HAPPY KIDS PHOTO STUDIO



令和元年
10月生まれ
形原町
👑 牧野 柊斗くん
満面の笑み☆
元気にすくすく育ってね！



平成30年
2月生まれ
水竹町
👑 笠原 侑奈ちゃん
これからもたくさん
笑顔を見せてね (^-^)



平成30年
4月生まれ
平田町
👑 久田 航市くん
ごはん大好き！
とびきり笑顔です☆



写真大募集!! このコーナーに登場するお子さん(対象:おおむね2歳児以下)を募集します。

掲載を希望する方は、秘書広報課(☎66-1145)または市ホームページ「広報がまごおり」からお申し込みください。